



Tahara Snap

たはら



6/4
[火]

学校と子どもたちを見守る
開校10年の記念植樹

伊良湖岬小学校で開校10年を記念した植樹が行われました。平成27年に伊良湖小、堀切小、和地小が統合し、伊良湖岬小学校が開校してから今年で10年目となる節目に、未来を見守るしだれ梅やハナモモなど5本の木を植樹しました。



6/29
[土]

プロ野球公式戦で
たはらの魅力を存分にPR!

バンテリンドーム ナゴヤで行われたプロ野球公式戦で「花だメロンだ波乗りだ！渥美半島たはらデー」と題したスポンサーゲームを開催しました。田原産のメロンが当たる抽選会は大盛況で、ドーム内の大型ビジョンも使って田原市をPRしました。



7/7
[日]

夏といえばやっぱりメロン！
抽選であまーいメロンをゲット

7月6日の「渥美半島田原市メロンの日」を記念して、サンテパルクたはらでメロン大抽選会が行われました。アールスメロンやタカミメロンが当たる抽選会には、多くの方が参加し、メロンが当たると笑顔を見せていました。



7/8
[月]

上位進出を目指して！
全日本ラージボール卓球出場

山口県で開催される全日本ラージボール卓球選手権大会に出場する前田三男さん、羽田野晃良さんが市長へ大会出場の報告をしました。市長は、「日頃の練習の成果を存分に発揮し、上位を目指して頑張ってもらいたい」と激励の言葉を送りました。